



Alejandro Moreno responde al desafuero: “Morena es una dictadura” y anuncia gira nacional

Ante la posibilidad de que hoy se retome la denuncia de desafuero en su contra, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, expresó sentirse “feliz” de que se presente la solicitud en la Cámara de Diputados, pues considera que esto confirmaría su acusación de que Morena está operando como una dictadura.

Este jueves se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el acuerdo por el que se integra la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, encargada de resolver los casos de desafuero y juicio político; y en ella la mayoría de los legisladores son de Morena.



En una rueda de prensa, Moreno Cárdenas criticó lo que calificó como un intento de la oposición de “amañar” el proceso y advirtió que su partido emprenderá una gira nacional para denunciar lo que considera un acto injusto por parte del oficialismo.

No tengo nada que esconder, les he ganado todo y eso se refleja en que no tienen capacidad, que no tiene argumentos y lo que quieren es el poder inmediato”, Alejandro Moreno

Anuncia gira nacional

Además, ‘Alito’ Moreno anunció que, en los próximos días y semanas, buscará “convencer” a algunos senadores del oficialismo para sumarlos al PRI, fortaleciendo la bancada tricolor.

También mencionó que el próximo domingo, a las 23:59 horas, les recordará a Adán Augusto y otros líderes de Morena que no lograron cumplir con la promesa de sumar tres legisladores para alcanzar los 89 miembros en su bloque.

En este contexto, el dirigente priista reafirmó su compromiso de seguir sumando legisladores a su partido, como lo hizo en la legislatura pasada, cuando logró incorporar a la morenista Cecilia Sánchez a las filas del PRI.

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/11/07/alejandro-moreno-responde-al-desafuero-morena-es-una-dictadura-y-anuncia-gira-nacional/>